

La Fiscalía apunta contra Santiago Taboada, alcalde de la Benito Juárez, por el desvío de 10 millones de pesos



La Fiscalía de Ciudad de México ha apuntado este martes contra el actual alcalde de la Benito Juárez, Santiago Taboada, por haber simulado operaciones financieras en la reparación del edificio de la alcaldía. En el último capítulo de las investigaciones conocidas como cartel inmobiliario, las autoridades han publicado la declaración de un empresario de la construcción —de quien no han querido dar a conocer el nombre— que relata que bajo órdenes de Taboada realizó reparaciones de las instalaciones del Gobierno local, dañadas en el sismo del 2017, por un monto total de 25,6 millones de pesos. Pero el empresario asegura que del total de trabajos que hizo solo cobró 15,5 millones, y que otras tres empresas supuestamente "cercanas a la alcaldía" presentaron facturas para cobrar los otros 10,1 millones de pesos.

La tercera entrega de la declaración hecha por el empresario de la construcción ha sido, hasta el momento, la más explosiva. Las dos anteriores habían apuntado contra el exalcalde de la Benito Juárez Christian von Roehrich, que fue detenido el pasado 20 de abril cuando intentaba cruzar la frontera hacia Estados Unidos. En esas dos ocasiones, el empresario, responsable de construir un lujoso complejo con el nombre de City Towers, aseguró que los funcionarios de la alcaldía le facilitaron los trámites de su obra y le dieron permisos para construir en exceso a cambio de que pagara anualmente una pista de patinaje sobre hielo y vendiera departamentos por debajo del precio real.

Von Roehrich se convirtió en diputado local en 2018, cuando dejó la alcaldía de la Benito Juárez. La declaración apunta además que el empresario recibió una llamada del entonces legislador para pedirle apoyo para que el suegro de Jorge Romero, diputado federal por el PAN, comprara un departamento en el complejo City Towers. La compra, a cambio de apoyo para continuar con sus construcciones, se hizo por un precio mejor al valor real. Von Roehrich le dijo supuestamente que hicieran "la operación de compra-venta del departamento en un monto de aproximadamente 3,9 millones de pesos, aunque se tiene que reconocer que el valor comercial de ese inmueble, de ese departamento, era de 6,1 millones", dice el empresario.